

Liebes Klassenbuch

Diese Woche findet die Projektwoche statt und ich freue mich sehr darauf.

Am Montag durfte ich in den „bunten Kindergarten“ gehen. Dort machten wir Blumen aus Plastik. Am Nachmittag war ich bei „Farben herstellen und malen“. Wir machten aus Steinmehl und Kleister schöne Farben.

Am Dienstag konnte ich Freundschaftsbänder aus Filzwolle basteln und nach dem Mittag war ich bei „Frucht und play“. Dort schnitten wir verschiedene Früchte und machten Fruchtspiesse und eine Sommerbowle. Diese verteilten wir auf dem Pausenplatz. Danach durften wir auf den Pumptrack.

Am Mittwoch hatten wir frei, weil die Lehrpersonen eine Weiterbildung besuchten. Ich war mit meinem Bruder und meinen drei Cousins im Sänftspark baden.

„Pommes basteln“ durfte ich am Donnerstag. Am Nachmittag lernte ich, wie man eine Handmassage macht. Es hat sehr Spaß gemacht.

Am Freitag konnte ich noch Spiele schnitzen und zum Abschluss konnten wir alle zusammen picknicken. Es war eine tolle Woche.

Spassige Grüße

Nayna